

über **100 Jahre** ...jung geblieben!



Gymnastikabteilung des TuS Westfalia Neuenkirchen

Protokoll der Abteilungsversammlung vom 13.06.2022

- Tagesordnung:
1. Begrüßung
 2. Protokoll der Abteilungsversammlung 2019
 3. Geschäftsberichte der Jahre 2020 und 2021
 4. Kassenbericht
 5. Bericht der Kassenprüfung
 6. Entlastung des Vorstandes
 7. Wahlen
 8. Ehrungen
 9. Verschiedenes

Zu 1: Die Abteilungsleiterin Maria Allerbeck begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass fristgerecht eingeladen wurde. Besonders begrüßt werden die anwesenden Ehrenmitglieder.

Zu 2: Auf die Verlesung des Protokolls wird einstimmig verzichtet, da es auf der Internetseite der Gymnastikabteilung nachzulesen ist.

zu 3: Maria Allerbeck verliest, coronabedingt, die Geschäftsberichte der letzten beiden Jahre u.a. auch den Bericht der NK- Boules und des Lauftreffs. (siehe Anlage) Trotz der Coronapandemie und einer fehlenden Präsenzzeit in den Sporthallen gab es keinen großen Einbruch in der Mitgliederanzahl. Aktuell sind 374 Kinder und 916 Erwachsene Mitglied in der Gymnastikabteilung, 346 Aktive sind bereits über 60 Jahre alt. Besonders die Outdoorangebote konnten in dieser Zeit an Wichtigkeit gewinnen. Der Lauftreff, der mittlerweile von Karoline Abel und Nathalie Mertensotto geleitet wird, trainiert wöchentlich und nimmt auch regelmäßig mit zahlreichen Mitgliedern an Läufen und Veranstaltungen teil. Anschließend folgt der Bericht der Boule- Gruppe NK- Boules, indem Maria Allerbeck neben dem regelmäßigen Boule- Training auch die zahlreichen gut verlaufenden Veranstaltungen wie regelmäßige Turniere, Meisterschaften und Aktionstage auf den Boulebahnen im Gartenschaupark hervorgehoben hat. Auch der Weltspieltag im Gartenschaupark 2022 ist sowohl beim Boule als auch in und um die Volksbank- Arena sehr gut angenommen worden. Zahlreiche motivierte Helfer*innen haben dort ein buntes Programm für Kinder und Familien organisiert. Dieser Tag war nach einer so langen Kinderspielfest-freien Zeit ganz besonders wichtig.

Zu 4: Ulrike Krampe stellt den Kassenbericht, coronabedingt, für die Jahre 2020 und 2021

vor. Im Jahr 2020 stehen Einnahmen von 75.627,77 € Ausgaben von 49.179,79 € (Stand 13.06.2022) gegenüber. Im Jahr 2021 stehen Einnahmen von 36.305,84€ Ausgaben von 44.205,70€ (Stand 13.06.2022) gegenüber. Die Abteilung ist somit gut aufgestellt.

Zu 5: Die Kasse ist von Annette Kollenberg und Cornelia Selker geprüft worden. Annette Kollenberg gibt bekannt, dass die Kasse korrekt geführt worden ist.

Zu 6: Aufgrund des Prüfergebnisses beantragten die Kassenprüfer die Entlastung der Kassiererin und des Vorstandes. Der Entlastung wurde einstimmig entsprochen.

Zu 7: Veränderungen gab es auch im Vorstand. Nach vielen Jahren Vorstandsarbeit bedankt sich Maria Allerbeck bei Beisitzerin Anette Henkenherm für ihre engagierte und hervorragende Mitwirkung im Vorstand, da sie sich für eine weitere Wahl nicht wieder aufstellen ließ und verabschiedet sie standesgemäß. Bevor die Wahl des neuen Vorstandes erfolgt, dankt Raimond Pröger, der einstimmig als Wahlleitung gewählt wird, der Abteilungsleiterin Maria Allerbeck und ihrer Stellvertreterin Marion Prill für die Arbeit im Gesamtvorstand sowie den Mitgliedern des alten Vorstandes für ihre engagierte Arbeit in der Gymnastikabteilung. Renate Bastian wird vom Vorstand als neue Beisitzerin vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

Der alte Vorstand kandidiert erneut und wird einstimmig wiedergewählt. Er setzt sich somit wie folgt zusammen:

Maria Allerbeck als Abteilungsleiterin

Marion Prill als stellvertretende Abteilungsleiterin

Ulrike Krampe als Kassiererin

Jutta Ottemeier und Marina Bäumker teilen sich weiterhin die Geschäftsführung.

Als Beisitzerinnen sind Bea Khanalizadeh, Christiane Rodejohann, Anja Vinnemeier und Renate Bastian gewählt worden.

Als Kassenprüfer werden Anette Henkenherm und Andrea Friedrich vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

Alle Gewählten nehmen die Wahl an.

Maria Allerbeck dankt allen Mitgliedern für ihre Vereinstreue und auch dem Vorstand für ihren Einsatz und wünscht weiterhin viel Erfolg bei der Vereinsarbeit.

Zu 8: 33 Vereinsmitglieder feierten in 2020, 2021 und in diesem Jahr ihr 25- Jähriges Vereinsjubiläum. Von 33 Jubilaren wurden 12 anwesende Aktive für 25 Jahre Vereinstreue geehrt, fünf von neun Mitgliedern für 40 Jahre. Leider konnten nicht alle Geehrten persönlich erscheinen. Alle anwesenden Jubilare bekamen als Anerkennung von Maria Allerbeck ein Präsent und eine Ehrenurkunde überreicht.

Zu 9: Die vereinseigene Showtanzgruppe „Temptation“ begeistert das Publikum mit einem Potpourri eigens einstudierter Tänze.

Neuenkirchen, den 14.06.2022

Maria Allerbeck
- Abteilungsleiterin-

Marina Bäumker
- Protokollantin-